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Wir in 
Annaberg-Lungötz
Dezember 2021

Frohe Weihnachten
und besinnliche Feiertage wünscht 
Ihnen ÖVP Annaberg-Lungötz
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Liebe Annaberg-Lungötzerinnen,
liebe Annaberg-Lungötzer!

Wieder ist ein Jahr vorbei. Der letzte Winter 
war schwierig für uns alle, das weitere Jahr 
verlief aber ganz angenehm und wirtschaftlich 
sehr gut. Corona hält uns weiterhin in Schach, 
trotzdem hoffen wir, dass die Entwicklung der 
Zahlen weiter nach unten tendiert und wir einen 
einigermaßen akzeptablen Winter erleben dürfen.  

Um dies zu erreichen, bitte ich euch nochmals eindringlich, die Aufforderungen der Regierung 
ernst zu nehmen: Bitte lasst euch impfen! Ich selber bin auch der Meinung, dass an einer hohen 
Durchimpfungsrate kein Weg vorbeiführt, wenn wir die Pandemie in den Griff bekommen wollen. Mir 
ist bewusst, dass das für viele ein schwieriger Weg ist. Aber wenn wir wieder ein „normales“ Leben 
führen wollen, werden wir der Schulmedizin so vertrauen müssen wie wir es in anderen Bereichen 
auch tun. 

Wenden wir uns aber nun erfreulicheren Dingen zu: in Sachen „Kindergarten-Zentrum“ und „Schul-
Zusammenlegung“ ist es gelungen, einen Grundsatzbeschluss zu fassen. Jetzt hat die Planungs- bzw. 
Ausschreibungs-Phase begonnen. Da es uns sehr wichtig ist, sämtliche Anforderungen an Kindergarten 
und Schule bestmöglich zu erfüllen, wird dieser Abschnitt vermutlich einige Zeit dauern. 
Beim „Gewerbegebiet Mosersäge“ sind die Bauarbeiten der Firma Hafro in vollem Gange. Wir freuen 
uns über diesen neuen Betrieb in Annaberg und wünschen viel Erfolg! 
Sehr erfreulich ist außerdem, dass ein neues Taxi-Unternehmen im Ort gegründet wurde. Andreas 
Hirscher wird unsere Gäste und auch Einheimische gut und sicher zum Wandern, zur Piste oder nach 
Hause bringen.
Wie ihr sicher schon bemerkt habt, ist im Ortskern mit einem neuen Geschäft zu rechnen. Wir sind 
schon gespannt, wie Marcel Hirscher seinen Heimatort beleben wird. Auch im Hotel „Dachstein 
West“ gab es Veränderungen. Den neuen Besitzern wünsche ich ebenso wie allen anderen Betrieben 
viel Erfolg im neuen Jahr!

Euch, liebe GemeindebürgerInnen, noch einen friedvollen Advent und ein fröhliches Weihnachtsfest 
im Kreise eurer Familien! Viel Glück in Haus und Hof den Bauern in Annaberg-Lungötz und allen einen 
guten Rutsch ins neue Jahr!

Rupert Pölzleitner
Vizebürgermeister
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Was geschieht in der Gemeinde
Liebe Annaberg-Lungötzerinnen,
liebe Annaberg-Lungötzer!

Ein in vielen Bereichen herausforderndes Jahr 2021 neigt sich dem Ende zu. Das heurige 
Jahr war geprägt von vielen Neuheiten, Veränderungen, Hürden und noch nie dagewesenen 
Situationen die laufenden Anpassungen erforderten. Aufgrund der andauernden COVID-19 
Maßnahmen konnten leider viele Projekte und Veranstaltungen nicht durchgeführt werden.
An dieser Stelle gilt ein herzliches Dankeschön sämtlichen Vereinen und Organisationen, die 
trotz der gegebenen Umstände großartige Veranstaltungen für die Bevölkerung auf die Beine 
gestellt haben.

Der Wettergott meinte es gut mit uns und somit konnten die Skilifte in Annaberg sowie 
die Langlaufloipe in Lungötz pünktlich in die Wintersaison starten. Wir hoffen und sind 
zuversichtlich, dass die Wintersaison für alle Gewerbetreibenden und die ganze Bevölkerung 

einen guten Verlauf nimmt.
In der letzten Gemeindesitzung war es möglich, ein positives Budget zu erstellen. Dies ist ein bedeutender 
Grundstock, um wieder einige wichtige Vorhaben im kommenden Jahr 2022 realisieren zu können. 
Bei etwaigen Fragen und Informationen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung. Für Ideen, Vorschläge und 
Anregungen haben wir stets ein offenes Ohr. 

Wir wünschen euch auf diesem Wege schöne, besinnliche und friedliche Weihnachten, ein gutes und vor allem 
gesundes neues Jahr 2022.

In diesem Sinne – Bleib’s g‘sund!

Johann Wallinger
Obmann ÖVP Annaberg-Lungötz und das gesamte Team der ÖVP Gemeindevertretung

Liebe Gemeindebürgerinnen,
liebe Gemeindebürger!

Das heurige Jahr war auch wieder 
sehr stark von der Pandemie geprägt 
und begann mit einem Lockdown. Im 
Sommer war fast alles erlaubt und 
wir starteten Ende Mai mit unserem 
Nordic-Walking Programm. Agi 

Quehenberger hat wie immer alles 
bestens organisiert. Vielen Dank liebe 
Agi!
Unsere Jahreshauptversammlung 
mussten wir, aufgrund der hohen Zahl 
an Corona-Infizierten, speziell auch in 
Annaberg, leider kurzfristig absagen. 
Wir werden diese im Frühjahr 
nachholen. Im Advent überbringen 

wir unseren Mitgliedern (möglichst 
kontaktlos) einen Weihnachtsbrief 
mit einem kleinen Geschenk. Bleibt 
gesund und passt gut auf euch auf!

Wir wünschen ein besinnliches 
Weihnachtsfest und alles Gute für das 
neue Jahr 2022.
Susanne Hirscher und ihr Team

ÖVP Frauen

An Weihnacht werden Wünsche wahr.
Drum mögen dich im neuen Jahr
Gerechtigkeit und Weisheit leiten,
Gesundheit, Kraft und Glück begleiten,
Liebe soll für alle Zeiten
mit dir durch dein Leben schreiten.
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Wirtschaftsbund

Liebe  AnnabergerInnen und 
LungötzerInnen,                  
liebe Gewerbetreibende und 
Freunde des Wirtschaftsbundes!

Das vergangene Jahr war wohl für alle 
eine besondere Herausforderung. 
Hatte auf der einen Seite der 
Handel, die Gastronomie und 
Hotellerie große Umsatzeinbußen zu 
verzeichnen, konnte die Nachfrage 
im Bau- und Baunebengewerbe 
kaum bewältigt werden. Auch der 
quarantänebedingte Ausfall von 
Mitarbeitern machte vielen Betrieben 
zu schaffen.
Im Gegensatz zum Jahr 2020, 
wo die Pandemie nur durch 
Bewegungseinschränkung der 
Bevölkerung zu kontrollieren war, 

gibt es seit Frühjahr 2021 ein neues 
Werkzeug: Die Impfung!
Leider konnte das Versprechen der 
ÖVP, für geimpfte gibt es keinen 
Lockdown mehr, nicht gehalten 
werden, da laut Experten die 
Durchimpfungsrate zu niedrig war. 

Die betriebliche Entwicklung in 
Annaberg-Lungötz ist sehr positiv. 
Sei es die Übernahme von Sport 
Rußegger durch Stefan Rußegger, 
oder die Eröffnung des Cafe Hannes 
im Alpendorf.
Mit der Fa. Hafro findet bereits 
die erste Betriebsansiedlung im 
Gewerbegebiet Mosersäge statt.
Neben den Aktivitäten in 
der Postgarage werden die 
Geschäftsräume im Konsumgebäude 
„zum Leben erweckt“ und der 
touristische Bettenausbau ist auch 
im Gange. Das Taxiunternehmen 
von Andreas Hirscher steigert die 
Mobilität in unserer Region.

Ich wünsche allen neuen Unternehmen 
alles Gute und würde mich freuen sie 
als Mitglieder des Wirtschaftsbundes 
begrüßen zu können. Denn je größer 
die Interessensvertretung ist, umso 
gewichtiger sind die Argumente bei 
der gesetzgebenden Politik.

Gemeinsam mit dem Wirtschaftsbund 
Abtenau besichtigten wir dir Betriebe 
Pölzleitner Holz GmbH, Weinberger 
Holz GmbH und Holzenergie Abtenau 
Gmbh im Gewerbegebiet Schratten.
Herzlichen Dank an Anton, Christian 
und Paul Pölzleitner für die informative 
Führung durch die Betriebe und die 
anschließende Jause. 

Wie ich bereits 2019 bekanntgegeben 
habe, ziehe ich mich aus der Politik 
zurück. Deswegen ist die Funktion des 
Ortsobmannes bzw. der Ortsobfrau 
des Wirtschaftsbundes Annaberg-
Lungötz neu zu besetzen.
Sollte jemand Interesse haben, oder 
jemanden kennen der dieses Amt 
übernehmen könnte, bitte bei mir 
melden. Danke. 

Ich wünsche ein frohes besinnliches 
Weihnachtsfest und ein erfolgreiches 
neues Jahr.
 
Und bitte: Bleibt gesund!

Hirscher Rupert

Obmann Wirtschaftsbund Annaberg-
Lungötz

Als erstes dürfen wir uns bei der 
Gemeinde für die Bereitstellung 
des landwirtschaftlichen Budgets 
bedanken, welches für die kleinsten 
Betriebe ohne Ausgleichszahlungen 
und Unterstützung sowie für 
Tierverluste verwendet wird. 
Landwirtschaft bedeutet heut zu 
tage sehr viel Frauenpower, denn bei 
sehr vielen Betrieben ist der Mann 
in einer fixen Arbeit beschäftigt, um 
das nötige Einkommen zum Leben zu 
bringen und so bleibt sehr viel Arbeit 
an den Frauen hängen. Daher gehört 
den Bäuerinnen ein GROSSER Lob und 
Dank ausgesprochen.  

Als Ortsbauernschaft und als 
Bauernbund dürfen wir auf die 
Bedeutung der Bauern hinweisen, 
welche unsere schöne Kulturlandschaft 
geschaffen haben und erhalten, durch 
die Bewirtschaftung der Wiesen, 
Weiden und Wälder und das ganze 
unter Rücksicht auf Naturschutz und 
Tierwohl.
Zum Schluss eine Bitte an alle 
BürgerInnen der Gemeinde Annaberg-
Lungötz, bewegt euch rücksichtsvoll 
in der Landschaft, der Land- und 
Forstwirtschaft, der Natur und den 
Tieren (Wildtieren) gegenüber.

Allen BürgerInnen der Gemeinde 
Annaberg-Lungötz gesegnete 
Weihnachten und ein erfolgreiches 
und vor allem ein gesundes Jahr 2022.

Bauernbund und Ortsbauernschaft


